

# *Incendio de grandes proporciones tensa situación en occidente cubano*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 18 abr (RHC) Un nuevo incendio forestal de grandes proporciones tensa este martes la situación en Mantua, municipio perteneciente a la provincia de Pinar del Río, en el occidente cubano.

De acuerdo con Andy Valle, segundo jefe en el territorio del Cuerpo de Guardabosques -CGB-, el siniestro supera las mil 470 hectáreas de bosque con predominio de coníferas jóvenes.

El fuego se inició en la tarde de este lunes en el kilómetro 24 que conduce al poblado de Mantua, a 279 kilómetros de La Habana.

Los vientos, con una velocidad aproximada a los 35 y 40 kilómetros por hora, ayudaron a su propagación, al igual que la baja humedad relativa reinante y los grandes volúmenes de maleza acumulados en la zona, apuntó Valle.

Dada la cercanía de un poblado, con alrededor de 50 viviendas, el CGB, bomberos voluntarios y trabajadores forestales construyeron una trocha para alejar las llamas del lugar. Con ello también salvamos alrededor de 150 hectáreas de bosque, acotó.

Desde el viernes último esas fuerzas combinadas combaten otro incendio de medianas proporciones en la localidad de Montezuelo, en el propio municipio de Mantua, donde se dañaron 181 hectáreas de pino, de acuerdo con la evaluación realizada a través de la ordenación forestal.

Ese otro siniestro está controlado y en la zona mantenemos la guardia de ceniza para evitar el renacer de las llamas, precisó el segundo jefe del CGB en Pinar del Río.

Los bajos acumulados de lluvia y la persistente sequía son factores de mucho peso en el llamado período crítico de incendios forestales, comprendido entre enero y hasta el 31 de mayo en Cuba. ( **Fuente** : [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320065-incendio-de-grandes-proporciones-tensa-situacion-en-occidente-cubano>



**Radio Habana Cuba**